

# Interessengemeinschaft Königsklasse e. V. Internationale Zweitakt - Meisterschaft

Ron Schönfelder      Auer Straße 80      08344 Grünhain-Beierfeld  
[www.igkoenigsklasse.de](http://www.igkoenigsklasse.de)      Tel. +49 (0) 173 8506473      Fax +49(0) 3774 6504-44

## Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 15.01.2011 im Schützenhaus Ronneburg / Gera. Brunnenstraße 1

**TOP 1:** Die Versammlung wurde um 14.45 Uhr mit 44 Mitgliedern sowie 20 Gästen eröffnet. Da die Versammlung somit nicht beschlussfähig war, wurde diese wieder geschlossen und eine zweite zu 15 Uhr einberufen. Pünktlich um 15 Uhr wurde diese mit dann 48 Mitgliedern und 22 Gästen eröffnet.

Zu Beginn wurde unserem verstorbenen Mitglied Volker Schinkmann mit einer Schweigeminute gedacht.

**TOP 2:** Es folgte der Bericht des Kassenwartes.

Kassenstand am 01.01.2010:	27.852,00 EUR
Einnahmen 2010:	52.529,14 EUR
Ausgaben 2010:	50.002,22 EUR
Guthaben Startgelder:	1.954,50 EUR
Verfügbarer Kassenstand per 31.12.2010:	32.967,06 EUR

Durch einen Abgang von 10 und einem Zugang von 18 Mitgliedern ergibt sich ein aktueller Stand von 249 Mitgliedern.

Bei dieser Gelegenheit bat der 1. Vorsitzende Ron Schönfelder darum die bei der IG hinterlegten Daten aller Mitglieder auf Aktualität zu prüfen und etwaige Änderungen mitzuteilen. Auch wurde nochmals gebeten die Mitgliedsbeiträge rechtzeitig anzuweisen.

**TOP 3:** Den Bericht der Kassenprüfer trug Egon Strasser vor. Roman Pirkl wurde eine einwandfreie und korrekte Kassenführung bescheinigt.

**TOP 4:** Die Entlastung des Kassenwartes durch die anwesenden Mitglieder erfolgte einstimmig.

**TOP 5:** Beim Rückblick auf die wieder sehr erfolgreiche Saison 2010 kam Ron Schönfelder nicht drum herum, das Thema Frohburg 2010 anzusprechen, welches anschließend zur Diskussion stand:

Die beim Veranstalter schon mehrfach bemängelten Themen „zu lange Standzeit am Vorstart“ durch zu zeitiges Aufrufen und der Wegfall des „freien Trainings“ tragen nicht zur Sicherheit der Veranstaltung und Fahrer bei. Bereitschaft hier Änderungen vorzunehmen zeigte der Veranstalter bislang nicht.

Obendrein sind die Rennen offen ausgeschrieben und verständlicherweise nicht nur IGK Fahrern vorbehalten, weshalb es unter Umständen passieren könnte, das beim traditionell letzten Lauf der Saison, aufgrund voller Starterfelder schon vor Nennschluss, der ein oder andere Spätrenner, so geschehen im Vorjahr, nicht an der Veranstaltung teilnehmen kann. Eine bis dahin möglicherweise offene Meisterschaftsentscheidung wäre damit nicht austragbar.

Es wurde darüber abgestimmt, Frohburg vorübergehend als Meisterschaftslauf der IGK zu streichen. Eine auf die oben angesprochenen Probleme wünschenswerte, positive Entwicklung beim Veranstalter bleibt abzuwarten und wäre die Grundvoraussetzung für die Wiederaufnahme in unseren Veranstaltungskalender. Die Mitglieder sprachen sich mit 29 zu 19 Stimmen für die Streichung aus.

**TOP 6:** Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. Anschließend gab es eine kurze Pause mit Kaffee und Kuchen.

**TOP 7:** Ausblick für die Saison 2011:

Der Sachsenringtermin wurde kurz vor der Versammlung durch den Veranstalter abgesagt.

Als Ersatz wird „Schleiz II“ in den Terminplan aufgenommen, bei dem es zwei separate 250er Läufe mit eigenen Zeitfenstern für Trainings und Rennen geben wird. Voraussetzung dafür ist ein ausreichend großes Starterfeld für die 250er Klasse.

Auch der geplante Termin am Nürburgring muss leider aus dem Kalender gestrichen werden. Auch dieser wurde abgesagt.

Vorl. Terminkalender 2011:

23.-24.04.	Most
14.-15.05.	Lausitzring
04.-05.06.	Schleiz I
02.-03.07.	Brno
23.-24.07.	Oschersleben
27.-28.08.	Schleiz II

-Ron Schönfelder kündigte an ab der Saison 2011 die Nenngebühren nicht mehr einheitlich gestalten zu können. Je nach Rennstrecke werden die Preise variieren. Auch wird es eine Staffelung der Nenngebühren für Frühbucher (bis 6 Wochen vor Veranstaltung), Nennungen bis Nennschluss (3 Wochen vor Veranstaltung) sowie für Nachnennungen geben um Verein und Veranstalter eine bessere Planung zu ermöglichen.

- Ein Mindestalter von 12 Jahren für Teilnehmer an den IGK Rennen wurde festgelegt.

- Die Verhandlungen über einen IGK Start in Assen wurden auf Eis gelegt, da der holländische Veranstalter nur Interesse an der 250er Klasse hatte.

- Da die Serienklasse seit Jahren mit geringen Teilnehmerzahlen zu kämpfen hat, wird sie, wie bei der letzten JHV bereits angekündigt, 2011 nicht mehr separat ausgeschrieben. Fahrer von 250ccm Serienmaschinen werden künftig in der 250er Klasse gewertet. Damit wird die IG Königsklasse sich künftig auf die klassischen Grand Prix Klassen konzentrieren.

- Die Betreuung und Vermietung der Vereinsmaschine bereitete in den letzten Jahren zunehmend Probleme, die oftmals zur Kostenfalle für den Verein wurden. Es wurde deshalb vorgeschlagen, diese zu verkaufen. Dem wurde einstimmig durch die Versammlung zugestimmt.

- Frank Koch hat sich bereit erklärt, beim Badischen Motorsport – Club anzufragen ob es möglich ist für 2012 beim Frühjahrstraining am Hockenheimring ein Zeitfenster für die IG zu bekommen. Er wird diesbzgl. den Vorstand unterrichten.

### **Schlusswort**

Der Vorstand danke allen Anwesenden für die reibungslose Durchführung der JHV und wünschte allen Aktiven viel Erfolg für die neue Saison.

Die Versammlung wurde gegen 17:00 Uhr beendet.

Die Siegerehrung der einzelnen Klassen mit reichlich Speisen und Getränken fand, wie in den letzten Jahren, bei Bike Promotion in der großen Festhalle am Abend statt.



gez. Ron Schönfelder  
1. Vorsitzender



gez. Christian Vorsmann  
Schriftführer